

# “Iniciativa 360”, el proyecto que llevó a Sebastián Herrera al UNIV 24

En entrevista con Radio María, contó que pudo viajar junto a su equipo a este encuentro internacional de universitarios gracias a que ganó un concurso previo en Chile. Dio detalles también de lo que más le impresionó durante su experiencia en Roma.

25/04/2024

Sebastián Herrera (22) es estudiante de ingeniería hidráulica, vive en la Residencia Alborada y es uno de los jóvenes chilenos que viajaron a Roma durante la Semana Santa para el encuentro UNIV 2024.

Este evento internacional reúne anualmente a jóvenes universitarios, quienes, además de participar en las ceremonias de esos días junto al Papa, también se reúnen con el prelado del Opus Dei. Es una instancia en la que pueden profundizar en su fe, reflexionar en torno a su vida y dar sentido a su trabajo.

En entrevista con Radio María, Sebastián explicó que en Chile se hace anualmente un concurso de proyectos sociales y el equipo ganador viaja al UNIV en Roma al año siguiente. Su proyecto, que se llama Iniciativa 360, fue el ganador y gracias a eso pudo participar de esta

experiencia internacional junto a los otros dos miembros de su equipo: Raimundo Labbé y Rafael Rudloff.

En palabras de Sebastián, Iniciativa 360 “busca conectar los gustos de las personas, con fundaciones e iniciativas”. El proyecto planea crear una App en la que un usuario pueda encontrar las organizaciones que se dedican a un ámbito de su interés y conectar con ella. Es decir, si una persona tiene especial interés en apoyar en la educación, puede encontrar aquellas fundaciones que se dedican a eso y contactarlas.

A modo de ejemplo, Sebastián cuenta que durante el verano hicieron unos trabajos en Temuco con voluntarios de las residencias universitarias Alborada y Alameda. En particular fueron a apoyar a comunidades de la zona junto a fundaciones como Banco de Ropa y la Fundación Oftalmológica los Andes. Además de

entregar vestimenta digna a las personas, se acortó la lista de espera del servicio de salud en 200 personas y se hizo un operativo dental que atendió a unos 80 niños.

Junto con presentar su iniciativa en Roma, Sebastián dijo que se vivieron momentos inspiradores y emocionantes. Uno de ellos fue la Vigilia Pascual y otro fue escuchar el testimonio de un coreano que se convirtió y fue bautizado por el Papa Francisco durante esos días.

Si quieres más detalles, a continuación puedes escuchar la entrevista completa que hicieron a Sebastián en Radio María.

Radio María Chile · Entrevista  
destacada Contigo en casa 240416  
SEBASTIÁN HERRERA

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/univ-24-  
sebastian-herrera-roma-iniciativa360/](https://opusdei.org/es-cl/article/univ-24-sebastian-herrera-roma-iniciativa360/)  
(17/01/2026)